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Vorstandsbericht für die MV 08.10.2024 

 

Allgemeines 

Die letzte ordentliche MV war am 13.12.2022, kurzfristig einberufen, denn es drohte Verzug. Da die 

Versammlung kurz vor Weihnachten stattfand, war die Beteiligung erschreckend gering. Unter den An-

wesenden fand sich niemand für das Amt des/der Kassenwartes, die Wahl musste verschoben werden. 

Im September 2023 wurde daher eine außerordentliche MV einberufen. Wir hatten in der Zwischenzeit 

tatsächlich eine Kandidatin für das Amt gefunden, die dann auch einstimmig gewählt wurde.  

In der Berichtszeit beschäftigte sich der Vorstand zum einen mit der angekündigten Beitragserhöhung, 

die auf der a.o. Mitgliederversammlung 2023 beschlossen wurde. Die neuen Beiträge gelten ab Januar 

2024. Des Weiteren wurde der Wechsel im Vorstand genutzt, die EDV auf Cloud-basierte Zusammenar-

beit zwischen Vorsitzenden und Kassenwartin umzustellen. Dieser Prozess dauert noch an.  

Im Übrigen beschäftigte sich der Vorstand wieder mit der Suche nach neuen Übungsleitern. Dazu ka-

men Überlegungen, wie unser Angebot unter den gegebenen Umständen verbessert werden kann. Die 

Öffentlichkeitsarbeit ist ausbaufähig, mangels verfügbarer Zeit jedoch schwierig umsetzbar (es fehlt ein 

Pressewart). Zumindest ist ein neuer Flyer in Arbeit. 

Sportstätten: Es ist im Gespräch, dass die Halle Lupine umfassend saniert werden soll, Termine sind je-

doch noch nicht bekannt.  

Zurzeit ist ungewiss, wie die Entwicklung im Lupinenweg hinsichtlich der alten Cafeteria aussieht. Die 

Räume stehen dem Verein zur eigenen Nutzung zur Verfügung, hierüber gibt es Nutzungsverträge mit 

dem Bezirksamt Altona. Offensichtlich hat aber der neue Betreiber des Seniorenpflegeheim Lupine, 

RENAFAN, Interesse an einer eigenen Nutzung. Von der Heimleitung ist bisher jedoch noch niemand an 

uns herangetreten. 

Turnbetrieb 

Die allgemeinen Kinderturngruppen sind gut besucht und haben nach der Corona-Pandemie wieder 

regen Zulauf. Zeitweise mussten wir Wartelisten einführen, da in einer Gruppe manchmal mehr als 20 

Kinder waren. 

Eltern-Kind-Turnen findet nach wie vor nicht statt. Wir sind im Gespräch mit einer interessierten Mut-

ter, jedoch hat sie keine entsprechende Übungsleiter-Ausbildung und müsste eingearbeitet werden. 

Sie ist seit dem Ende der Sommerferien beim allgemeinen Kinderturnen dabei und hilft mit. So kann sie 

eigene Erfahrungen sammeln und  wird mit dem Kinderturnen vertraut. Bis sie jedoch eine eigene 

Gruppe aufbauen kann, wird noch etwas dauern. 

Leistungsturnen:  Die Trainerinnen sind noch nicht wieder in den Wettkampfbetrieb übergegangen. Die 

Gruppe befindet sich noch im Aufbau. 

Gymnastik, Yoga: Mit der Seniorengymnastik am Montag haben wir wieder Pech. Nach etwas mehr als 

2 Jahren hat Marina Rykus uns überraschend auf eigenen Wunsch verlassen. Die Suche nach einer 

neuen Kraft war bisher erfolglos.  

In den anderen Gruppen läuft der Übungsbetrieb normal, es gab keine besonderen Vorkommnisse. 
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Sonstige Veranstaltungen 

Kinderfasching: 

2023 haben wir das erste Mal nach der Pandemie wieder Fasching gefeiert. Der Zulauf war enorm, 145-

150 Kinder. 2024 gab es noch eine Steigerung mit rund 170 Kindern. 

In diesem Jahr hatten wir Schwierigkeiten mit der Musikanlage. Daraufhin haben zwei Mitglieder vom 

Verein und der Siedlergemeinschaft kurzerhand ein Video gedreht, um sich bei der Aktion „Team ne-

benan“ vom NDR zu bewerben. Das Video wurde angenommen und wir haben tatsächlich 1.000 € ge-

wonnen, die nun für eine neue Musikanlage verwendet wird. 

Kinderturnsonntag: 

Unser letzter Kinderturnsonntag fand 2019 statt. Dann kam Corona und danach fanden wir keine Hel-

fer mehr.  

Osdorfer Tanznacht / Tanz in den Mai 2023 (+2024) 

November 2019 hatten wir die Osdorfer Tanznacht wieder aufleben lassen, zusammen mit TuS Osdorf, 

Siedlung und BHV Osdorf. Dann kam Corona. Den Neustart wagten wir mit dem ersten Tanz in den Mai 

2023, der auch wieder ein voller Erfolg wurde. Die Veranstaltung hat sich als fester Kulturbestandteil in 

Osdorf etabliert.  

Turnfeste 

Im August 2023 fand die Weltgymnaestrada in Amsterdam statt. Wieder nahm eine kleine Gruppe aus 

dem Kreis der Fitnessgymnastik daran teil.  

Im Mai 2025 ist wieder ein Deutsches Turnfest geplant. Dieses Mal wird es aber wohl ohne Beteiligung 

aus dem Verein stattfinden. 

 

Zahlen 

Mitgliederzahlen: Nach der Corona-Pandemie kommt der Verein nur schwer wieder in Gang. Trotz re-

gem Zulauf beim Kinderturnen haben sich die Mitgliederzahlen nicht erholt. Ende 2021 lag der Mitglie-

derbestand bei  238, bis Ende 2023 konnten wir uns auf 276 Mitglieder steigern, zurzeit sind es noch 

rund 240.  

Ende 2023 276 Mitglieder (126K / 150E) Kinderanteil 45,65 %     (79 % weibl. Mitgl.) 

Ende 2022 245 Mitglieder (98K / 147E) Kinderanteil 40,00 %     (76,67 % weibl. VM) 

Ende 2021 238 Mitglieder (94K / 144E) Kinderanteil 39,50 % 

Jahresabschlüsse  

Unser Gesamtvermögen ist von 24.757,29 € Ende 2020 auf 9.702,48 € Ende 2023 gesunken. Es hat sich 

mehr als halbiert. Stand des Barvermögen Sept 2024: 13.923,69 € Bank + ca. 400 € Kasse 

Die Einnahmen durch Mitgliedsbeiträge sin nicht besonders stark angestiegen. Nach der Pandemie war 

nicht so ein Zulauf, wie erhofft. Dafür waren die Ausgaben für Übungsleiter stärker gestiegen.  

 


